

Se inaugura el 'pump track' de la Vila Joiosa en el polideportivo Maisa Lloret

El presupuesto del proyecto ha estado en torno a los 39.000 euros sin impuestos

El domingo se inauguró el circuito de 'pump track' de la Vila con gran éxito entre los aficionados.

A la inauguración acudieron el concejal de Deportes, José Ramón Uclés, la concejala de Tráfico y Seguridad Ciudadana, Isabel Perona, y la concejala de Comercio, Marta Ronda que disfrutaron con las evoluciones en el circuito de los participantes en el acto.

Cabe recordar que el proyecto ha incluido la instalación de obstáculos, curvas peraltadas y taludes, el asfaltado de las curvas peraltadas así como el resto del recorrido. Al mismo tiempo, se ha procedido al pintado de las líneas en la rampa de salida, parte del recorrido y curvas incluyendo flechas de dirección, así como la instalación de cartelería con las normas de uso y un sistema de evacuación de aguas mediante tubos de PVC.

El concejal de Deportes, José Ramón Uclés manifestó su satisfacción por haber conseguido realizar esta nueva infraestructura deportiva en un tiempo récord en un enclave ideal para la práctica de esta modalidad, atendiendo así la demanda de los aficionados.

Noticia publicada el 02 de Noviembre de 2021

Fuente: Fuente propia

Categoria:Deportes.

